

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

PARC VICTORIN

Inauguration de l'aire de rafraîchissement intergénérationnelle

Brossard, mardi 29 août 2023 – La Ville de Brossard a procédé à l'inauguration officielle de la nouvelle aire de rafraîchissement intergénérationnelle au parc Victorin. Les installations sont ouvertes aux citoyennes et aux citoyens depuis le 15 juillet dernier.

Le projet qui visait à remplacer les anciennes installations aquatiques devenues désuètes a été rendu possible grâce à l'obtention d'une aide financière de 2 581 692 \$ en provenance du volet Infrastructures communautaires, culturelles et récréatives du Programme d'infrastructure Investir dans le Canada (PIIC) et du Programme d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives (PAFIRS) du gouvernement du Québec.

L'inauguration des lieux s'est tenue le 29 août dernier en présence de Mme Alexandra Mendès, députée fédérale de Brossard–Saint-Lambert, de Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air et de Mme Doreen Assaad, mairesse de Brossard. Les participants ont pu faire une visite des nouvelles installations qui comprennent un bâtiment de services, un bassin principal, une aire de jeux d'eau et des plages en béton, des espaces de détente ainsi qu'un aménagement paysager.

« Je suis très heureuse de voir les Brossardois de tous âges venir découvrir ces nouvelles installations et profiter d'un moment d'amusement et de détente grâce aux aménagements modernes que nous avons pu réaliser avec le soutien des paliers gouvernementaux fédéral et provincial, que je remercie encore une fois. Un projet comme celui-ci, c'est rafraîchissant pour un quartier », a mentionné la mairesse de Brossard, Doreen Assaad.

« Je me réjouis de l'inauguration de cette nouvelle aire de rafraîchissement, moderne et accueillante, qui pourra bénéficier aux gens de tous âges. La concrétisation de ce projet confirme bien que notre gouvernement agit pour accroître l'accessibilité aux infrastructures récréatives et sportives à proximité et ce, pour l'ensemble de la population. Je le réitère, la pratique régulière d'activité physique engendre de nombreux bienfaits, tant sur la santé physique que mentale. Je félicite les différents partenaires qui ont contribué à cette réalisation et j'invite la population à venir profiter en grand nombre de ces nouvelles installations », a déclaré Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du Loisir et du Plein air.

« Nos parcs et espaces ouverts jouent un rôle très important dans la santé et le bien-être de nos communautés. La réhabilitation de cet espace souligne l'importance que nous accordons à ce que les générations présentes et futures puissent profiter de ces infrastructures communautaires », indique Mme Alexandra Mendès, députée fédérale de Brossard–Saint-Lambert.

Bas de vignette : Les Brossardoises et les Brossardois pourront profiter de nombreux beaux étés à l'aire de rafraîchissement intergénérationnelle au parc Victorin.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 450 923-6311

brossard.ca

 **brossard**